

Más de 900 mil euros directos al IBSAL para impulsar la investigación traslacional y sostener una masa crítica de investigadores

El IBSAL fue creado en 2011 mediante un convenio entre la Consejería de Sanidad y la Universidad de Salamanca, con participación de la Gerencia Regional de Salud y la Fundación IESCYL

6 de junio de 2025

La Consejería de Sanidad de Castilla y León ha anunciado una considerable inversión de más de 1,3 millones de euros para potenciar la investigación biomédica en la comunidad. Estas subvenciones, parte del Plan Estratégico de Subvenciones 2024-2026 de la Consejería, tienen como objetivo principal financiar la investigación traslacional, respaldar a investigadores de reconocido prestigio y cubrir los gastos de las Unidades Técnicas de Gestión, cruciales para la administración y la transferencia de resultados.

El Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) se posiciona como el principal beneficiario de esta iniciativa, con una asignación de 949.830 euros. Este instituto, que agrupa a destacados grupos de investigación biomédica, busca fortalecer su presencia en el espacio europeo de investigación. Creado en 2011 mediante un convenio entre la Consejería de Sanidad y la Universidad de Salamanca, con la participación de la Gerencia Regional de Salud y la Fundación IESCYL, el IBSAL incorporó a la Agencia Estatal del CSIC en 2012. Su Unidad Técnica de Gestión, dependiente de la Fundación IESCYL, es vital para el soporte económico-administrativo, de recursos humanos y de transferencia de resultados.

El Instituto de Investigación Biosanitaria de Valladolid (IBioVALL), que incluye al Hospital Clínico Universitario de Valladolid, el Hospital de Medina del Campo, el Hospital Universitario Río Hortega, centros de Atención Primaria de las Áreas de Salud de Valladolid y la Universidad de Valladolid, recibirá 300.000 euros. Su Unidad Técnica de Gestión, organizada y supervisada por el Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud de Castilla y León, desempeña un papel fundamental en la gestión de la investigación.

Por último, el Instituto de Investigación Biosanitaria de León (IBioLEÓN), establecido en abril de 2024 a través de un convenio entre la Consejería de

Sanidad, la Universidad de León y la Fundación del Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud de Castilla y León, contará con 114.590 euros. La misma fundación se encargará de la organización y supervisión de la Unidad de Gestión del IBioLEÓN, asegurando un inicio sólido para sus actividades investigadoras.

Estas subvenciones demuestran el firme compromiso de la Consejería de Sanidad con el avance de la investigación biomédica en Castilla y León, fomentando la excelencia científica y la mejora de la salud pública en la región.